



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

2/2012

ISSN 0320-8168

Научно-информационный журнал
Издается с января 1919 г.
(до 1994 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель
Федеральная служба
государственной статистики

Редакционная коллегия:

И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
Л.М. Гохберг,
И.И. Елисеева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильенкова,
А.Л. Кевеш,
А.А. Кисельников,
О.С. Олейник,
О.П. Рыбак,
Б.Т. Рябушкин
(главный редактор),
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
Г.И. Чудилин

Редакция:

Заместитель главного
редактора В.П. Шулаков
Ответственный секретарь
О.В. Ерёмкина
Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина
Помощник главного
редактора С.В. Бородина
Компьютерная верстка:
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,

ул. Мясницкая, 39, стр. 1

Телефон: 607-48-90

Телефакс: 607-48-82

E-mail: voprstat@mtu-net.ru

<http://www.infostat.ru>

Позиция Учредителя
и Редакции

необязательно совпадает
с мнением авторов

Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати
Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

ВСЕРОССИЙСКАЯ ПЕРЕПИСЬ НАСЕЛЕНИЯ

- Об итогах Всероссийской переписи населения 2010 года..... 3

ВОПРОСЫ МЕТОДОЛОГИИ

- Статистические методы в исследовании взаимодействия экономических циклов промышленного производства России и стран Евросоюза. **Е.В. Зарова**..... 10
- Рекомендации по исчислению индексов цен производителей промышленной продукции (в соответствии с международным стандартом)..... 18
- Возможности применения экономико-статистических инструментов в анализе родительского труда. **О.М. Шубат, А.П. Багирова, М.М. Пшеничникова**..... 38

РЕГИОНАЛЬНАЯ СТАТИСТИКА

- Качество жизни в современных оценках экономического роста и социального прогресса. **А.А. Мироедов, В.А. Кретинин**..... 44
- К вопросу оценки уровня мобилизации налогового потенциала в регионах Рос-
сии. **В.С. Тимофеев, А.В. Фаддеев, А.В. Лосева**..... 49

СТАТИСТИКА СОДРУЖЕСТВА НЕЗАВИСИМЫХ ГОСУДАРСТВ

- Интервью Председателя Статкомитета СНГ В. Л. Соколина..... 54
- Статистике СНГ - 20 лет 56
- Состояние научно-исследовательской сферы Республики Таджикистан и стран
СНГ: статистический анализ. **М.К. Файзуллоев**..... 58
- Малый бизнес и частное предпринимательство в Узбекистане: состояние, проб-
лемы и пути развития. **Н.К. Муродова**..... 61
- К вопросу о проблемах статистического изучения теневой экономики Казахстана.
Т.К. Бекжанова..... 68

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

- Последний председатель Центрального статистического комитета Министерства
внутренних дел. **А.Л. Дмитриев**..... 72
- К 325 - летию со дня рождения В.Н. Татищева. **Г.Л. Громыко, И.П. Мамий**..... 77

Юрию Николаевичу Иванову - 75 лет..... 79

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ..... 80

Аннотации к статьям номера (на английском языке)..... 86

CONTENTS

ALL-RUSSIA POPULATION CENSUS

- ◆ Results of the All-Russia Population Census - 2010 3

QUESTIONS OF METHODOLOGY

- ◆ Statistical methods to investigate the interaction of industrial production economic cycles in Russia and the European Union countries. **E. Zarova**..... 10
- ◆ Recommendation on the compilation of industrial producer's price index (according to the international standard)..... 18
- ◆ Possibilities to apply the economic and statistical tools for the analysis of parental labour. **O. Shubat, A. Bagirova, M. Pshenichnikova**..... 38

REGIONAL STATISTICS

- ◆ The quality of life in the modern assessments of economic growth and social progress. **A. Miroedov, V. Kretinin**..... 44
- ◆ How to estimate the level of mobilization of tax potential capacity in regions of Russia. **V. Timofeev, A. Faddeenkov, A. Loseva**..... 49

STATISTICS OF THE COMMONWEALTH OF INDEPENDENT STATES

- ◆ Interview with Mr. Vladimir L. Sokolin, the Chairman of the CIS-STAT..... 54
- ◆ 20 years of the CIS Statistics 56
- ◆ The situation in research and scientific sphere in Republic of Tajikistan and the CIS countries: statistical analysis. **M. Fayzulloev**..... 58
- ◆ Small business and private entrepreneurship in Uzbekistan: situation, problems and ways of development. **N. Murodova**..... 61
- ◆ Issues of statistical studies of shadow economy in Kazakhstan. **T. Bekzhanova**..... 68

PAGES OF HISTORY

- ◆ The last Chairman of the Central Statistical Committee of the Ministry of the Interior. **A. Dmitriev**..... 72
- ◆ 325 Birth Day of V.N. Tatischev. **G. Gromyko, I. Mamiy**..... 77

The 75-th jubilee of Yury Nikolaevich Ivanov..... 79

OFFICIAL DOCUMENTS..... 80

Abstracts of articles in this issue (in English) 86